

*Alto
Santos
Gda*



**UNIÃO DAS FREGUESIAS DE
CONDEIXA-A-VELHA E CONDEIXA-A-NOVA**

Sessão Ordinária

ATA Nº 4

8 de junho de 2018

Mandato 2017 - 2021

*Santos
H. A.*



**UNIÃO DAS FREGUESIAS DE
CONDEIXA-A-VELHA E CONDEIXA-A-NOVA**

Sessão Ordinária

ATA Nº 4

8 de junho de 2018

Mandato 2017 - 2021

Ao oitavo dia do mês de junho do ano de dois mil e dezoito, pelas vinte horas e quarenta e sete minutos realizou-se, na sede da União das Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova, uma sessão ordinária da Assembleia de Freguesia com a seguinte ordem de trabalhos: -----

1. Período antes da Ordem do Dia; -----
2. Período da ordem do dia: -----
 - 2.1. Apreciação e votação da ata da sessão ordinária de 20-04-2018; -
 - 2.2. Proposta de Alteração do Regulamento do Cemitério de Condeixa-a-Velha; -----
 - 2.3. Alteração à Tabela Geral de Taxas; -----
 - 2.4. Proposta da Norma de Controlo Interno; -----

OK
Santos
Oliveira

- 2.5. Proposta de Alteração do Regulamento da “Feira ao Terceiro”; ----
- 2.6. Programa de Regularização Extraordinária de Vínculos Precários na Administração Pública, nos termos da Lei nº 112/2017, de 29 de dezembro — Alteração ao Mapa de Pessoal 2018; -----
- 2.7. Protocolo de Colaboração entre a Associação Portuguesa de Pais e Amigos do Cidadão Deficiente Mental de Condeixa-a-Nova (APPACDM) e a União das Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova; -----
- 2.8. Apreciação da informação do Presidente da União das Freguesias acerca das atividades desta e da situação financeira, nos termos da al. e) do nº 2 do artigo 9º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro; -----

O Presidente da Mesa da Assembleia de Freguesia, Octávio Manuel Marques Pinão, presidiu à Assembleia da União das Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova dando as boas vindas a todos e de seguida procedeu à chamada dos membros que a compõem. -----

Efetuada a chamada verificou-se a presença dos seguintes membros: -----

Flávio Daniel Sousa da Silva; -----

António Henriques Simões Navarro; -----

Nuno Alexandre dos Santos Caridade; -----

João Ricardo Monteiro Pinão; -----

Alípio Teixeira Rodrigues do Amaral; -----

Anabela Maria Martins Ledo; -----

Fernando José Amaro Baptista; -----

Luís Filipe Veríssimo da Silva; -----

Jorge Manuel Canais Gariso Janeiro; -----

Maria Alexandra Oliveira Santos; -----

João Pedro Aleixo da Costa; -----

O membro José Miguel Henriques Panão chegou 30 minutos mais tarde. -----

*OK
Santos
Jorge*

Estiveram também presentes na Sessão o Executivo, Paulo Jorge da Silva Simões - Presidente, Cândida Isabel Nogueira Cardoso – Secretária, António Rodrigues Ferreira – Tesoureiro, António Esteves Moita – Vogal e Cândida Sofia Oliveira Gomes Manaia - Vogal. -----

O membro Elisabete Teodósio comunicou por escrito que não podia estar presente e pediu a sua substituição, sendo substituída pelo membro Anabela Lêdo. -----

Na falta do membro Elisabete Teodósio, o presidente da assembleia pediu ao membro Nuno Caridade que a substituísse nas funções que exercia de segunda secretária. -----

O presidente da Assembleia, a pedido do executivo, sugeriu que o ponto 2.4 da convocatória fosse removido, já que é uma norma interna do executivo e não precisão de aprovação por parte da assembleia. O pedido de remoção foi aceite por todos os membros. -----

De seguida questionou os presentes sobre o ponto de situação do regimento, se já tinha havido alguma reunião, sendo informado que não tinha existido nenhuma. Propôs a data de 21/06/2018 pelas 21 horas, a qual foi aceite por todos os membros que compõem a comissão para avaliação e alteração do regimento. -----

PERIODO ANTES DA ORDEM DO DIA

O membro Alípio Amaral pediu a palavra e colocou os seguintes assuntos: -----

- Sugeriu uma moção de louvor ao Clube de Condeixa pelas vitórias na taça e supertaça da Associação de Futebol de Coimbra; -----
- Questionou o presidente da União de Freguesias como é feita a comunicação à câmara municipal, dos assuntos discutidos nas reuniões da assembleia de freguesia; -----
- Questionou sobre o que está a ser feito em relação à queda do telhado da Central Elevatória da Senhora das Dores e o perigo que representa; -

OK
Santos
A. Cee

- Questionou sobre o funcionamento da junta de freguesia, quais os pelouros atribuídos e qual o tempo de afetação do presidente da união de freguesias; -----
- Questionou sobre os casos trágicos de Condeixa, se têm conhecimento e se existe algum intercâmbio com a Assistente Social de Condeixa; ----
- Questionou o porquê de o parque de estacionamento da Escola Fernando Namora estar fechado; -----
- Informou que no Parque Desportivo do Bairro do Ciclo está a crescer uma palmeira sobre as caixas de saneamento; -----

O membro João Pinão colocou os seguintes assuntos: -----

- Informou que estavam a crescer ervas entre as Urbanizações da Nova Conimbriga; -----
- Questionou sobre a colocação de um espelho junto ao Lidl, já referido na última Reunião de assembleia; -----

O membro António Navarro, pediu a palavra e de seguida: -----

- Questionou sobre as respostas aos assuntos levantados na última reunião de assembleia; -----
- Informou sobre a falta de uma tábua no banco existente no largo de Santo António na localidade de Eira Pedrinha; -----
- Questiona a colocação da sinalização e do espelho no entroncamento da Estrada do Vale com a Estrada da Capela; -----
- Informou da necessidade de limpeza e manutenção de algumas ruas; ---

O membro Nuno Caridade tomou da palavra para felicitar a União de Freguesias por todo o apoio prestado ao Centro Cultural e Recreativo de Alcabideque na organização do I Castellum Trail e na Prova da Taça Regional de XCO da Associação de Ciclismo da Beira Litoral (BTT); -----

O membro Flávio Silva pediu a palavra para felicitar a União de Freguesias pelo excelente trabalho nas limpezas efetuadas na freguesia, congratulou o Clube de Condeixa pelos feitos já mencionados anteriormente, afirmou também que deveria ser dado reconhecimento a outros clubes da freguesia, nomeadamente ao Núcleo Sportinguista de Condeixa e ao Acqua Clube. Questionou ainda sobre o feedback das questões levantadas nas outras

OK
Santos
Aze

reuniões de assembleia e sobre o porquê da falta de apoio financeiro da câmara municipal à União de Freguesias; -----

O membro Fernando Baptista questionou o porquê da página da União de Freguesias se encontrar desatualizada há bastante tempo; -----

O Presidente da União das Freguesias toma a palavra para responder às questões colocadas pelos membros, mas antes felicitou a presenças do novo membro Anabela Lêdo e de seguida deu as seguintes respostas: -----

- Informou que a União de Freguesias duplicou o apoio a todas as instituições da freguesia; -----
- Informou que os assuntos debatidos na última reunião de assembleia foram dados a conhecer à câmara municipal através de um email enviado no dia 23/04/2018; -----
- As questões de falta de sinalização já foram encaminhadas para o Eng.º Braga Lopes; -----
- A questão do telhado caído na Central Elevatória da Senhora das Dores já tinha sido apresentada na assembleia municipal e que a limpeza do espaço circundante é da responsabilidade da câmara municipal; -----
- Informou o presidente da união de freguesias que se encontra com uma afetação de 50% do tempo, mas que se encontra sempre disponível para resolver qualquer assunto; que o António Moita está responsável pela parte social e pela toponímia; a Sofia Manaia está responsável pelos projetos sociais; -----
- Informou que as palmeiras do parque infantil do bairro do ciclo tinham sido cortadas á dois ou três anos pela junta de freguesia, mas que a câmara apresentou um ofício que a limpeza do bairro do ciclo é da responsabilidade do município; -----
- Em relação á limpeza da estrada da Urbanização Nova Conimbriga, é da responsabilidade das Estradas de Portugal, tendo já sido enviado um email antes do dia 13/05/2018 a solicitar a limpeza de algumas estradas da sua responsabilidade na união de freguesias; -----
- A reparação do banco na Eira Pedrinha já deveria ter sido feita no dia 08/06/2018 ou então seria no início da semana seguinte; -----

Handwritten signature in blue ink, possibly reading "Santos" or similar.

- Em relação à falta de sinalização no entroncamento da Estrada do Vale com a Estrada da Capela, informou que iria averiguar o que se passava;
- Presidente felicitou todas as associações da freguesia pela dinâmica que têm tido em todas as atividades; -----
- Presidente informou que o município informa a união de freguesias quando as situações estão resolvidas; -----
- Quanto á atualização da página da união de freguesias, o presidente informou que está a aguardar um parecer acerca da lei da proteção de dados; -----

No seguimento da sugestão do membro Alípio Amaral, o presidente da assembleia colocou à votação a moção de Louvor ao Clube de Condeixa, tendo sido aprovada por unanimidade. -----

PERIODO DA ORDEM DO DIA

2.1. Apreciação e votação da ata da sessão ordinária de 20-04-2018 ----

Foram efetuadas duas alterações sugeridas pelo membro António Navarro, às quais todos os membros concordaram e foi colocada à votação. Foi aprovada a ata com 12 votos a favor, já que o membro Anabela Lêdo não pode votar por não ter estado presente na Assembleia. -----

2.2. Proposta de alteração ao Regulamento do Cemitério de Condeixa-a-Velha -----

O membro António Navarro questionou onde é feito o registo referido no ponto b) do art. 18º e o presidente da união de juntas referiu que esse registo é feito na união de freguesias; -----

O membro Alípio Amaral questionou o art.º 44 e o membro Fernando Baptista o art.º 4. -----

Colocado à votação, o ponto foi aprovado por unanimidade. -----

2.3. Alteração á tabela de taxas. -----

OK
Santos
Aze

O membro António Navarro questionou o valor da inumação de um caixão num jazigo que consta na tabela de taxas com o valor de 20€ e a proposta de alteração apresentada na nova tabela de taxas para a colocação de cinzas num covato é de 100€; -----

O presidente da mesa colocou o ponto à votação, tendo tido abstenção da ADGU e votos a favor das restantes forças. A ADGU justificou o voto de abstenção pela sugestão acima referida. -----

2.5. Proposta de alteração do regulamento da “Feira ao Terceiro”. -----

Foi proposta a alteração do art.º 3º. -----

O membro Flávio Silva questionou quais os locais onde se iria realizar a feira ao terceiro; O presidente respondeu que poderá ser num qualquer local da freguesia, sendo feita uma calendarização e os respetivos flyers informativos; --

O membro António Navarro sugeriu a reformulação da alínea b) do art. 1º, para “É dirigida exclusivamente a vendedores não ambulantes que estejam interessados...”, tendo sido aprovado por todos os membros; -----

Este ponto foi aprovado por unanimidade. -----

2.6. Programa de Regularização Extraordinária de Vínculos Precários na Administração Pública, nos termos da Lei nº 112/2017, de 29 de dezembro — Alteração ao Mapa de Pessoal 2018; -----

O membro Alípio Amaral quis saber quais os encargos financeiros anuais com o novo funcionário proposto para o quadro de pessoal, se era mesmo necessário esse quarto elemento; -----

O Presidente informou que a despesa com o novo funcionário seria de 11000€ anuais e que a necessidade desse novo funcionário é para fazer face ao volume de trabalhos desenvolvido pela União de Freguesias. -----

O ponto foi colocado à votação tendo tido a abstenção da ADGU e votos a favor dos restantes. -----

2.7. Protocolo de Colaboração entre a Associação Portuguesa de Pais e Amigos do Cidadão Deficiente Mental de Condeixa-a-Nova (APPACDM) e a União das Freguesias de Condeixa-a-Velha e Condeixa-a-Nova;

Aprovado por unanimidade. -----

2.8. Apreciação da informação do Presidente da União das Freguesias acerca das atividades desta e da situação financeira, nos termos da al. e) do nº 2 do artigo 9º da Lei nº 75/2013, de 12 de setembro;

O Sr. Presidente da União de Freguesias, salientou os aspetos mais importantes da informação, já que a mesma foi enviada a todos os membros da Assembleia com a devida antecedência.

Foram aprovados em minuta todos os pontos anteriormente expostos, para efeitos imediatos. -----

E não havendo mais nada a tratar o Presidente da Assembleia deu por encerrados os trabalhos eram 22h42m. -----

O Presidente da Assembleia



(Octávio Manuel Marques Pinão)

A Primeira Secretária



(Maria Alexandra Oliveira Santos)

O Segundo Secretário



(Nuno Alexandre dos Santos Caridade)